

## 谷垂公園内のメタセコイア等について

令和2年8月号の当該紙「お〜い」に、西大井六丁目にある「谷垂とその周辺について」の文の中に谷垂公園の命名の経過を記しました。

その、同公園には平成4年9月に開設された園内には種々木立がある中、公道寄りに1本の杉と思われる喬木(きょうぼく)が植えられています。

1年を通じて、それぞれ姿を変え季節感を表わし、既に30年程になるとうするその杉(現在約20m)について2年前、同公園に剪定(せんてい)に来ていた植木屋さんに尋ねたところ“メタセコイア”と知らされました。

〈メタセコイア〉

○和名：アケボノスギ(曙杉)、イチイヒノキ ○英名：dawn Redwood

当初「化石」として発見されたため絶滅した種とされていたが、1946年に中国四川省で発見。「水杉(スイサン)」と呼ばれ、また、「生きている化石」と呼ばれることも多い。その後、アメリカで苗木が栽培された後、全国に植えられました。

春は柔らかい芽吹き。夏は濃い緑。秋は赤茶色。冬は葉を全て落とし空が明る広がる。花言葉は、楽しい思い出。平和(オリーブの葉に似ているから)。

同じ六丁目の富士見台保育園の隣りにある、原っぱ公園にも3本のメタセコイアがありますが、樹勢(じゅせい)の円錐形が美しくかつ力強く谷垂公園の比ではありません。

メタセコイアの並木

足立区舎人(とねり)公園1丁目(日暮里・舎人ライナー)、200本を超える並木。

滋賀県高島市マキノ町、500本の並木。

この文を書いている、よりメタセコイアが身近に感じると共に愛着が湧いてきました。(西大井六丁目町会長 金森好昭 記)



## オリンピック・パラリンピック(オリパラ教育)について



オリンピック・パラリンピックに出場した選手の姿や言葉は、心を打つものがありました。さて、オリンピック・パラリンピックの価値を子どもたちに、どのように感じてもらうか。本校でも「次代を担う子どもたちの成長につなげるために」オリパラ教育を行ってきました。本校の実践をいくつか紹介します。

「夢・未来プロジェクト」：新体操のアスリートを招き、実演と講演から、夢を実現するために大切なことを学びました。

「あすチャレスクール」：車いすバスケットを体験を通して、不可能だと思えたことも、工夫すればできる「I'm POSSIBLE」というメッセージを受け取りました。

「世界ともだちプロジェクト」：フィンランド大使館の方々を招き、海外の多様性に触れました。

「フラワーレーンプロジェクト」：見に来る人を花でおもてなしするための朝顔を育てました。それ以外にも、「命」「ふくのわプロジェクト」「ラオス」「世界の挨拶」「国旗」など様々なテーマで学び、オリパラ教育が掲げる「人生の糧」を積み上げました。

何より、これらのオリパラ教育の取組を通して、子どもたちが今後「よりよい生き方」、「よりよい社会の形成」につなげていくことが大切だと感じています。

(伊藤小学校副校長 松野誠吾 記)

## 大井第三地域センターの業務を紹介します！

○住所：西大井4-1-8(西大井駅から徒歩約10分)

○窓口交付時間：午前8時30分～午後5時

○休日：土曜日、日曜日、祝日、年末年始(12月29日～1月3日)

○下記の証明書の発行と料金のお支払いができます。

※下記の証明書をお求めいただく際に本人確認書類等が必要になりますので詳しい内容はお問い合わせください。

(TEL:03-3773-2000 FAX:03-3771-3735)



住民票	・住民票の写しの発行 ・住民票記載事項証明書 ・不在証明証の発行
印鑑登録	・印鑑登録証明書
戸籍	・戸籍全部事項証明書(謄本) ・戸籍個人事項証明書(抄本) ・戸籍の附票 ・除籍全部事項証明書 ・除籍個人事項証明書 ・平成改正原戸籍謄本/抄本 ・身分証明書 ・不在証明書

国民健康保険	・国民健康保険料の支払い
後期高齢者医療制度	・後期高齢者医療制度の支払い
介護保険	・介護保険料の支払い
畜犬	・飼い犬の登録 ・注射済票の発行 ・犬の死亡届
災害	・り災証明証 (火災り災証明証は消防署)

(事務局 記)

## 富士見台中学校野球部が大会で大活躍しました！！

この度本校野球部は、第74回東京都中学校野球選手権大会に第1ブロックA代表として出場しました。コロナ禍で、実戦経験が不足している中、それを補うために日々練習の質にこだわって取り組んできました。選手たちは、どのような状況に置かれても、主将を中心に常に前向きに練習に取り組んできました。

ブロック大会では、苦しい試合が続きました。初戦は、最終回まで負けていましたが、チームスローガンでもある「努力の攻め」を選手たちが体現し、逆転勝利しました。その後の準々決勝も先制される展開でしたが、終盤に逆転し、勝利しました。どんなに苦しい状況でも諦めず、常に全力で戦う姿にこの1年間の成長を感じました。このような試合を経験し、チームはさらに成長し、代表決定戦では、快勝して東京都大会出場を決めました。代表として出場した東京都大会では、1回戦で日本大学第二中学校に惜しくも敗れてしまいましたが、この1年間様々な状況下の中、活動してきた選手たちは、本当によく頑張ったと思います。また、このような状況下の中、大会を運営して下さった先生方や関係者の皆様、いつも支えてくださる地域の方々、保護者の皆様に感謝申し上げます。

(富士見台中学校野球部顧問 伊藤優作 記)



**しなQ** 前号の答え  
品川区の観光地であり、上皇后陛下のご実家・旧正田邸跡地に開園した区立公園のねむの木の庭。この地には美智子皇后にちなむバラが植えられています。そのバラの名称は何でしょう。



正解：②  
鮮やかなオレンジ色のバラ「プリンセスミチコ」は美智子さまが皇太子妃時代にイギリスのバラ育種会社から捧げられた品種で、春と秋に見頃を迎えます。(事務局 記)

\*品川区のホームページでカラー版がご覧いただけます。